

PENDAFTARAN MAHASISWA BARU UNIVERSITAS SEMARANG

pmb.usm.ac.id

Gelombang II : 1 April 2024 - 28 Agustus 2024

0856 4001 2229
0852 7733 7733

USM JAWA @ USM_Jaya # USM_Jaya Humas USM USM.ac.id USM TV



Rektor USM, Dr. Supari Priambodo ST MT

Selamat Hari Raya IDUL FITRI

Minal 'Aidin wal Faizin
Mohon Maaf Lahir dan Batin
1 SYAWAL 1445 H



Rektor Undip Prof. Dr. Yos Johan Utama, S.H., M.Hum (Jas Putih) foto bersama pasca meresmikan Gedung Serba Guna Muladi Dome

Rektor Undip Resmikan Muladi Dome

SEMARANG - Dalam rangka mengenang dan menghormati jasa mantan Rektor Undip yang sekaligus pendiri Universitas Semarang (USM) Prof. Dr. H. Muladi, SH, Rektor Undip Prof. Dr. Yos Johan Utama, S.H., M.Hum meresmikan fasilitas megah berupa Gedung Serba Guna yang dinamai dengan Muladi Dome pada Jumat siang (5/4/2024).

Nama ini diambil dari nama Prof. Muladi, mantan Rektor Universitas Diponegoro dan pernah menjabat Menteri Sekretaris Negara RI, Menteri Kehakiman, dan Gubernur Lemhansas RI. Sebagai catatan, Alm. Prof. Muladi adalah mantan Ketua Pembina Yayasan Alumni Undip yang merupakan badan penyelenggara Universitas Semarang (USM).

Acara peresmian ini dihadiri oleh Rektor Universitas Diponegoro, Wakil Rektor, Ketua Senat Akademik, Wakil Ketua Majelis Wali Amanat, para Dekan, serta kepala administrasi Prof. Muladi.

Dalam sambutannya, Prof. Dr. Yos Johan Utama, S.H., M.Hum, menjelaskan mengapa Gedung Serba Guna Undip yang baru ini diberi nama Muladi Dome.

"Gedung ini diberi nama Muladi Dome, karena Beliau yang mengawali menganggotai nama Undip sehingga bisa masuk dalam jajaran Nasional dan Internasional. Jadi kita berikan nama ini sebagai penghormatan atas jasa-jasa yang Beliau berikan," terang Prof. Yos.

Prof. Yos juga menjelaskan filosofi desain Muladi Dome. "Saat kita kecil dulu, pasti kita senang saat orang tua kita membawa pulang bekal atau bekat. Bekek ini membawa kebahagiaan. Semoga Muladi Dome ini selalu membawa kebahagiaan dan kebahagiaan bagi warga yang menggunakannya," kata Prof. Yos.

Semarang Terendam Banjir, Auditorium USM Jadi Tempat Pengungsian



Suasana di Auditorium Prof. Dr. Muladi SH USM yang dijadikan sebagai tempat evakuasi dan pengungsian sementara bagi warga yang terdampak banjir di beberapa wilayah di Semarang

SEMARANG - Hujan deras yang melanda wilayah Kota Semarang beberapa hari belakangan kian memperparah banjir yang menyebabkan banjir yang merendam sejumlah daerah termasuk pemukiman warga sekitar kampus Universitas Semarang (USM) yaitu Kelurahan Tlogosari Kulon dan Mukilharjo Kidul.

Auditorium Prof. Dr. Muladi SH USM dijadikan sebagai tempat evakuasi dan pengungsian sementara bagi warga yang terdampak banjir sejak Rabu malam (13 Maret 2024). Menurut Koordinator Lapangan Saiful Hadi MKom banjir disebabkan oleh tingginya curah hujan yang terus-menerus sejak malam sebelumnya. Meski situasi di kampus USM juga terkena dampak, tim dari UKM KSR PMI USM, Mapala, dan UKM Fokmi tetap bergerak cepat untuk memberikan bantuan kepada korban banjir sejak Rabu malam.

Dalam keterangannya, Rektor USM, Dr. Supari ST MT, menyatakan, "Hari ini, Semarang dilanda banjir bencana alam. Kampus Universitas Semarang juga tidak luput dari dampak banjir yang melanda wilayah ini. Oleh karena itu, kegiatan belajar mengajar dihentikan sementara. Beberapa masyarakat di sekitar kampus juga terdampak. Untuk itu, kami membuka Auditorium USM sebagai tempat evakuasi sementara untuk pengungsian dan dapur umum bagi warga sekitar yang terdampak banjir."

"Dalam situasi darurat seperti ini, kami berharap dapat memberikan kontribusi nyata kepada masyarakat. Posko-posko penanganan darurat, termasuk layanan ambulans dan tim relawan dari mahasiswa dan dosen, telah kami siapkan di kampus. Semoga langkah ini dapat sedikit meringankan beban yang ditanggung oleh masyarakat," tambahnya.

Berbagai relawan dari PMI, Basarnas, BPBD, Tagana Kemensos dan SRTI bahu membahu bekerja sama dengan tim relawan di USM selama beberapa hari hingga Ahad, 17 Maret 2024. Dari PMI Kota Semarang mengerahkan relawan KSR PMI dari berbagai kampus antara lain Undip, FKM Undip, Unnes, ICSD Unnes, UIN Walisongo, STIE Bank Jateng dan lain-lain. (*)



Rektor USM Dr. Supari ST MT saat memberikan santunan didampingi Kepala Satuan Humas dan Hukum Dr. Wiyati Saedewijanti

USM Gelar Santunan Anak Yatim/Dhuafa Bagi Korban Banjir Demak

DEMAK - Universitas Semarang (USM) menggelar kegiatan sosial berupa santunan kepada 115 anak yatim/piatu/dhuafa korban banjir dan buka bersama di Desa Loreng Kecamatan Sayung Kabupaten Demak pada Jum. 4 April 2024.

Kegiatan yang berlangsung di Masjid Jam' At Taqwa ini dihadiri KH Muqtasim Billah Shodaqoh, Kepala Desa Loreng Muhammad Muqorobin, para kiai, serta anak-anak yatim dan dhuafa.

Rektor USM Dr. Supari Priambodo ST MT hadir dan memberikan santunan secara langsung didampingi Kepala Satuan Humas dan Hukum Dr. Wiyati Saedewijanti. Ketua Takmir USM Ir H Bambang Tutuko MM MT, serta Direktur USM Tv Saiful Hadi MKom.

Dalam sambutannya Dr. Supari mengatakan bahwa kegiatan ini dalam rangka berbagi kasih di bulan suci Ramadhan dengan memberikan santunan berupa perlengkapan sekolah dan sejumlah uang kepada anak-anak yatim dan dhuafa korban banjir.

"Saya ingat pernah guru saya bahwa dibalik kesulitan tentu ada kemudahan. Tentu adik-adik disini mempunyai takdir masing-masing, kedepan akan muncul anak sholeh, sholehah sukses dunia akhirat," Ungkap Dr. Supari.

"Semoga USM hadir disini dapat memberikan manfaat bagi adik-adik sehingga menambah semangat, memberikan manfaat dalam belajar seperti yang disampaikan Presiden Jokowi, raihlah mimpi setinggi-tingginya, letakkan cita-citamu setinggi mungkin, semoga santunan ini akan menjadikan adik-adik tekun belajar tambah pintar dan bisa kuliah di USM. USM memberikan beasiswa kuliah tanpa bayar dari masuk sampai lulus, tetapih tekun belajar sehingga bisa dapat beasiswa dari USM," tambahnya. (*)

Berkah Bulan Ramadan, Ikatan Ibu-Ibu USM Gelar Bakti Sosial

SEMARANG - Dalam rangka bulan suci Ramadan, Ikatan Ibu-Ibu Universitas Semarang (USM) menggelar bakti sosial, yakni pembagian paket sembako, pada Rabu, 03 April 2024, di depan Auditorium Ir. Widyatnoko USM.

Wakil Rektor II USM sekaligus Koordinator kegiatan bakti sosial, Dr. Titin Wiharti SKom MM mengatakan kegiatan tersebut merupakan inisiatif dari Ikatan Ibu-Ibu USM, yang bertujuan untuk berbagi kebaikkan pada Bulan Ramadan dengan memberikan bantuan paket sembako yang diberikan kepada para penyaji jalan, pembantu umum di USM, Satpam USM, dan warga sekitar USM yang sempat terdampak banjir pada bulan lalu.

"Kegiatan ini adalah kegiatan yang sebenarnya telah kami rencanakan untuk menperingati Bulan Suci Ramadan. Bulan Ramadan adalah waktu yang baik untuk berbagi dengan sesama. Dalam suasana Bulan Suci Ramadan ini, kami menggelar pembantu umum di USM, satpam, dan juga warga sekitar yang baru-baru ini terkena dampak banjir," ucapnya.

"Kami berharap kegiatan ini dapat menjadi acara tahunan bagi Ikatan Ibu-Ibu Universitas Semarang. Kami telah menyiapkan 90 paket sembako yang berisi 5 kilo beras, 1 kilo gula pasir, 2 liter minyak sayur, dan satu pack teh celup," lanjutnya.

Kemudian dalam wawancaranya, Ketua Pengurus Yayasan Alumni Undip sekaligus Pena-sekret dari Ikatan Ibu-Ibu USM, Dr. Ir. Hj. Kesi Widyajanti SE MM mengatakan, dibulan Ramadan tahun ini, Ikatan Ibu-Ibu USM berbagi paket sembako kepada warga yang membutuhkan. Solidaritas dan kepedulian terhadap masyarakat merupakan hal yang sangat penting. Keberadaan Ikatan Ibu-Ibu USM diharapkan dapat memberikan manfaat besar bagi masyarakat sekitar.

Dalam suasana Bulan Suci Ramadan ini, kami menggelar bantuan sembako kepada warga yang membutuhkan. Tujuan kami adalah agar semua dapat menjalankan ibadah puasa dengan lancar dan merayakan Idul Fitri dengan sukacita, kami percaya bahwa solidaritas dan kepedulian terhadap masyarakat yang membutuhkan sangat penting. Keberadaan Ikatan Ibu-Ibu ini diharapkan dapat memberikan manfaat besar bagi masyarakat paparnya.

Prof. Kesi berharap bahwa kegiatan ini menjadi embrio yang mendorong adanya tradisi tahunan di masa mendatang. Kegiatan bakti sosial yang baru saja dilaksanakan diharapkan dapat mengembangkan nilai-nilai sosial yang terkandung dalam program kerja Ikatan Ibu-Ibu USM. (*)

USM ISSCO 2024: Dua Mahasiswa USM Juarai International SDGs Student Competition

Kegiatan menghadirkan 7 juri, yaitu Ms Pearl Lette D Mauners MBS dari UM Digos College Philippines, Dr. Muhammad Junaidi SH MH dari Universitas Semarang, Dr. Hendi Pratama SPd MA dari Queensland University Australia, Albert SE MM PhD dari Nanyang University Taiwan, Faisal Yusuf dari USM International Committee Coordinator, Ayesha dari Master of London School of Public Relation, dan Alta Misia dari Master of London School of Public Relation.

Wakil Rektor III, Dr. Muhammad Junaidi SH MH mengatakan, selain best topic dan speech, kegiatan ini juga memperbolehkan Best Paper, Best Visual, Judges Choice, Committee Choice, Asia Favorite, Best English Technique, Best Dresscode, dan Best Performance.

"Lomba ini adalah pertama kali yang diselenggarakan oleh bagian kemahasiswaan dan alumni USM. Setelah ini akan ada lagi beberapa lomba bertaraf internasional, seperti international movie script, international paper, dan international photography," jelasnya.

Dia menambahkan, pihaknya berterima kasih kepada para peserta baik dari dalam negeri dan luar negeri. Terhusus mahasiswa USM. Junaidi juga menyampaikan apresiasi kepada mahasiswanya yang berhasil menjadi juara.

"Prestasi yang diorehkan mahasiswa USM mampu bersaing dan berprestasi di tingkat internasional. Khususnya di bidang akademik," tandasnya.

Adapun hasil dari lomba tersebut adalah sebagai berikut: Yesa Tampubolon (Indonesia) juara 1 speech competition, Russel Jay Delos Santos Amoroso (Filipina) juara 2 speech competition, FI Ismatun Nisa (Indonesia) Juara 3 Speech Competition. (*)



Gambar Tangkapan Layar pada saat berlangsungnya acara

SEMARANG - Mahasiswa USM, Prita Febrian dan Yesa Tampubolon sukses menjadi juara 1 Best Topic dan juara 1 Speech Competition pada USM International SDGs Student Competition (ISSCO) 2024, pada 2 April 2024. Kegiatan yang diselenggarakan secara daring dengan zoom meeting tu diikuti 148 peserta dari 8 negara yakni Indonesia, Ghana, Kanada, Taiwan, Malaysia, Filina, China, dan Timor Leste.

USM - BPKN Gelar Seminar Perlindungan Konsumen di Era Transformasi Digital

SEMARANG - Universitas Semarang (USM) bersama Badan Perlindungan Konsumen Nasional (BPKN) menggelar Seminar "Perlindungan Konsumen di Era Transformasi Digital" di Aula Lantai 6 Gedung Prof. Ir. Joetata USM, pada Jumat, 8 Maret 2024.

Acara tersebut dihadiri oleh Rektor USM, Dr Supari ST MT, yang memberikan Keynote Speech. Hadir juga Ketua Komisi Komunikasi dan Edukasi BPKN, Ir Heru Sutadi MSI, serta Wakil Ketua Komisi Komunikasi dan Edukasi BPKN sekaligus Wakil Dekan I Fakultas Teknik USM, Ferry Firmawan PhD, sebagai narasumber.

Rektor USM menyambut baik kegiatan tersebut. Dia menjelaskan bahwa USM sangat mendukung upaya sosialisasi melindungi konsumen. Dr Supari juga menyoroti pentingnya sosialisasi kebijakan pemerintah terkait perlindungan konsumen, khususnya Undang-Undang Nomor 8 Tahun 1999 dan peraturan turunannya.

Dengan jumlah mahasiswa yang besar di Kota Semarang dan Jawa Tengah, USM dianggap sebagai tempat yang tepat untuk menyelenggarakan acara ini. Lebih lanjut, Dr Supari menekankan pentingnya pemahaman hak dan kewajiban bagi semua pihak, baik konsumen maupun pelaku usaha.

Sementara itu, Ir Heru menjelaskan upaya yang dilakukan BPKN dalam memberikan edukasi dan sosialisasi tentang perlindungan konsumen kepada berbagai lapisan masyarakat. Ir Heru juga menyoroti pentingnya dukungan dari semua pihak, baik konsumen maupun pelaku usaha, dalam meningkatkan indeks pemberdayaan konsumen.

Kemudian Ferry Firmawan PhD menyoroti eskalasi masalah yang terjadi seiring dengan lajak teknologi di era digital. Lebih lanjut, Ferry menekankan upaya BPKN dalam menyelenggarakan edukasi kepada masyarakat, khususnya konsumen e-commerce. (*)



Rektor USM Dr Supari (Dua dari Kanan) didampingi Wakil Rektor III USM Dr Jusaidi (Kanan) pada saat acara



Laksda TNI Kresno Boentoro saat memberikan kuliah umum di USM

USM Gelar Kuliah Umum Kebangsaan dan Kesadaran Bela Negara Bersama Laksda TNI Kresno Boentoro

SEMARANG - Universitas Semarang (USM) telah menggelar kuliah umum yang bertujuan untuk memperkuat wawasan kebangsaan dan kesadaran bela negara. Acara ini dihadiri oleh Kepala Badan Pembinaan Hukum Tentara Nasional Indonesia, Laksda TNI Kresno Boentoro SH LLM PhD sebagai narasumber, yang berlangsung di Auditorium Ir Widjatanoko USM pada Sabtu, 9 Maret 2024.

Dalam paparannya, Laksda TNI Kresno Boentoro menekankan bahwa Indonesia, yang memiliki wilayah yang sangat luas, harus dimanfaatkan secara optimal oleh setiap individu. Terkait dengan peran USM, diharapkan bahwa mahasiswanya dapat turut berperan aktif dalam pengembangan seluruh Indonesia.

Lebih lanjut, Laksda TNI Kresno Boentoro menyoroti pentingnya memiliki kemampuan dan kapasitas yang lebih dalam mengejar pendidikan tinggi. Dia juga menekankan pentingnya nilai-nilai Pancasila sebagai ideologi negara. "Setiap orang harus memegang teguh nilai-nilai Pancasila sebagai landasan negara. Tanpa Pancasila, Indonesia tidak akan lagi menjadi sebuah negara," tegasnya.

Lebih lanjut, Laksda TNI Kresno Boentoro menyatakan bahwa setiap individu harus siap untuk berkorban, namun bukan dalam arti perang seperti zaman dahulu. Beliau juga menyoroti pentingnya pendidikan dalam mempersiapkan individu untuk bela negara.

USM Gelar Pelatihan Audit Internal ISO 21001:2018 dan Penyusunan Daftar Pertanyaan Klausul ISO

SEMARANG - Universitas Semarang (USM) menggelar Pelatihan Audit Internal ISO 21001:2018 dan Penyusunan Daftar Pertanyaan Klausul ISO untuk 68 auditor internal, pada Senin, 01 April 2024, di Ruang Telekonferensi, Gedung Menara USM. Narasumber dalam pelatihan tersebut diantaranya, Wakil Rektor Bidang Akademik Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY), Prof Dr Ir Sukamta ST MT IPM, serta Kepala Bidang Penjaminan Mutu Eksternal UMY, Dr Nuryakin SE MM.

Dalam wawancaranya Dr Nuryakin mengatakan tim auditor internal telah dilatih untuk mengimplementasikan standar ISO 21001:2018 di berbagai level, termasuk fakultas, program studi, dan lembaga lainnya. Universitas Dr Nuryakin berharap, hasil audit internal akan segera disampaikan kepada auditor eksternal untuk didokumentasikan kekurangan.



Foto bersama usai pelatihan audit internal ISO 21001:2018 dan Penyusunan Daftar Pertanyaan Klausul ISO di USM

"Kita sudah melat�h tim Auditor internal ISO 21001:2018, yang insya Allah setelah lebaran nanti auditor ini akan melakukan audit pada auditee-auditee termasuk fakultas kemudian program studi dan seluruh lembaga baik di tingkat universitas ataupun di tingkat yang lainnya," ucapnya.

"Kemudian harapannya setelah nanti dilakukan proses audit internal segera kemudian hasilnya bisa dikirim ke auditor eksternal sehingga bisa dilakukan proses kemudian audit eksternal dan kemudian sebagai cerminan dari proses implementasi ISO 21001:2018," lanjutnya.

8 ORMA USM Ikut Serta dalam Proposal PPK Ormawa

SEMARANG - Universitas Semarang (USM) turut serta dalam Proposal Program Penguatan Kapasitas Organisasi Kemahasiswaan (PPK Ormawa) yang diselenggarakan oleh Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi, Riset, dan Teknologi, baru-baru ini. Kegiatan ini diikuti oleh 8 ORMA USM antara lain Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) USM, Fakultas Teknologi Pertanian (FTP), BEM Fakultas Hukum (FH) Unit Kegiatan Mahasiswa Persekutuan Mahasiswa Kristen (UKM PMK), UKM Smart Preneur Community (SPC), UKM Jurnalistik Optimus dan UKM Sukatungas.

"Saya sangat mengapresiasi mahasiswa yang tergabung dalam ORMA di USM, karena memiliki pemikiran untuk mau mengabdikan terjun langsung di masyarakat melalui proposal yang di ajukan," ungkap Wakil Rektor III, Dr Muhammad Jusaidi SHI MH. Dia menambahkan, ada 8 kelurahan atau desa yang bersedia menjadi mitra dalam proposal, antara lain Kelurahan Gemah Kota Semarang, Pedurungan Tengah Kota Semarang, Tigosari Kulon Kota Semarang, Desa Bedono Demak, Desa Sayung Demak, Desa Banjarsari Demak, Kelurahan Multiharjo Kidul Kota Semarang, serta Desa Surodadi Demak.



Perubahan ORMA USM yang ikut Serta dalam Proposal PPK Organisasi Kemahasiswaan

Ada 8 judul proposal yang diangkat oleh ORMA USM, diantaranya Penguatan Pendidikan Karakter (PKK) Bagi Pelajar untuk Meningkatkan Kualitas Moral dan Pendidikan di Kelurahan Gemah, Kecamatan Pedurungan, Kota Semarang, Reboisasi hutan mangrove sebagai upaya mengantisipasi banjir Di pesisir pantai utara selatan desa Banjarsari Demak, Pembuatan Saluran Mata Air Gunung Sumbing Via Dukuh Seman Basecamp Binawari, dan Pemandangan Pemahaman Perangkit Kelurahan Gemah (Dalam Rangka Mengketa Pendaftaran Tanah Berbasis PTLB, Baik Sebelum Dan Sesudah Terbitnya Sertifikat Tanah). (*)

Dosen USM Beri Pelatihan Penggunaan Augmented Reality Dalam Pembelajaran di SMA Laboratorium UPGRIS



Sesuai Pelatihan Penggunaan Augmented Reality Dalam Pembelajaran di SMA Laboratorium UPGRIS Semarang

USM, salah satunya adalah melaksanakan kegiatan ini. Kepala SMA Laboratorium UPGRIS (PKM) Di kampus USM ada tiga dosen Fakultas Teknik Elektro yaitu Puri Muliandhi, S.T., M.T., Elifra Nureza Ardina, S.T., M.T., dan Taufiq Dwi Cahyono, S.T., MT yang melaksanakan kegiatan PKM berupa penggunaan Augmented Reality (AR) di ranah pembelajaran di SMA Laboratorium UPGRIS Semarang.

Kegiatan tersebut dilaksanakan di ruang kelas XII IPS 2 SMA Laboratorium UPGRIS Semarang yang dihadiri oleh para siswa-siswi dan mendapatkan apresiasi yang baik dari Kepala Sekolah serta guru-guru.

Menurut Puri, kegiatan tersebut sangat bermanfaat untuk menambah pengetahuan tentang teknologi AR di kalangan para siswa dan siswi SMA. Kegiatan menggunakan teknologi AR memiliki manfaat seperti menambah ilmu tentang teknologi 3D Dimensi (3D), selain itu dapat membantu menambah pengalaman dalam penggunaan teknologi 3D dalam pembelajaran di kelas.

"Pada kegiatan ini, kami memberikan materi dan pelatihan dalam teknologi 3D dengan menggunakan AR, selain itu kami juga memberikan materi tentang implementasi AR dalam pembelajaran," ungkap Elifra Nureza Ardina.

Diharapkan dengan kegiatan tersebut, para siswa-siswi SMA Laboratorium UPGRIS mendapatkan pengetahuan tentang teknologi AR yang kedepannya mereka dapat mengimplementasikan dan memberikan pengetahuan AR dalam pembelajaran di kelas. (*)

Diharapkan dengan kegiatan tersebut, para siswa-siswi SMA Laboratorium UPGRIS mendapatkan pengetahuan tentang teknologi AR yang kedepannya mereka dapat mengimplementasikan dan memberikan pengetahuan AR dalam pembelajaran di kelas. (*)

Diharapkan dengan kegiatan tersebut, para siswa-siswi SMA Laboratorium UPGRIS mendapatkan pengetahuan tentang teknologi AR yang kedepannya mereka dapat mengimplementasikan dan memberikan pengetahuan AR dalam pembelajaran di kelas. (*)

USM & Consortium OBOR / China Mengadakan Rapat Daring untuk Membahas Potensi Kerjasama

SEMARANG - Universitas Semarang (USM) telah mengadakan rapat daring yang menandatangani awal kerjasama yang potensial antara USM dan Consortium OBOR (China), secara Daring pada Rabu, 20 Maret 2024. Rapat tersebut diinisiasi dan diorganisir oleh Wakil Rektor II USM, dan Dr Muhammad Jusaidi SHI MH selaku Wakil Rektor III

USM, Faisal Yusuf BA MM MBA selaku Rektor USM. Pertemuan ini diadakan guna menjadi langkah lanjutan dalam kerjasama antara USM & Consortium OBOR (China). Berawal dari kunjungan ke USM, para Delegrasi Consortium OBOR (China) juga berencana

untuk mengunjungi Pemerintah Kota Semarang guna membahas potensi investasi. Pertemuan ini diharapkan dapat memberikan kontribusi yang berarti bagi pengembangan ilmu pengetahuan dan inovasi kepada USM & Consortium OBOR. (*)

Berdasarkan hasil dari rapat, Consortium OBOR (China) berencana untuk mengirim Delegrasi yang terdiri dari 15 anggota - dengan 4 perwakilan dari perguruan tinggi dan 10 dari kalangan investor untuk mengunjungi USM.

Kolaborasi Strategis PWK USM dengan Desa Pentur Menuju Pembangunan Desa Berkelanjutan

BOYOLALI - Desa Pentur, sebuah permata tersembunyi di Kabupaten Boyolali, menjadi fokus perhatian saat tim dosen Program Studi Perencanaan Wilayah dan Kota (PWK) Universitas Semarang (USM) mengunjungi desa tersebut pada tanggal 6 Maret 2024. Kunjungan ini tidak hanya menjadi tindak lanjut realisasi produk tugas mahasiswa, tetapi juga mencerminkan kolaborasi antara keilmuan akademis dan potensi yang melimpah di Desa Pentur.

Terdiri dari Tia Adimagastra, ST MPWK, Wahjoerini, ST MT, Andarina Aji P, ST MT, dan Ratna Ayu, ST MSc, para dosen tersebut membawa dengan mereka hasil kerja mahasiswa berupa desain dan rancangan penataan kawasan pusat Desa Pentur. Desa ini, yang diapit oleh kebudayaan yang kaya, hasil pertanian dan perkebunan yang melimpah, serta masyarakat yang sangat toleran, menjadi laboratorium nyata untuk penerapan ilmu perencanaan wilayah.

Keapa Desa Pentur, Maskuradi, mengatakan rasa terima kasih dan dukungan atas kolaborasi ini. "Desa Pentur memiliki potensi besar dalam kebudayaan dengan penuh semangat. Kami menyambut baik kunjungan dan tindak lanjut dari Prodi PWK Universitas Semarang dan berharap kerjasama dapat segera dilaksanakan dengan bantuan berbagai pihak," ucapnya dengan penuh semangat.

Dalam konteks ini, penting untuk memahami bahwa Desa Pentur bukan hanya sekadar tujuan kunjungan, tetapi juga subjek yang memiliki karakter dan potensi unik. Desa ini dikenal dengan keberagaman kebudayaannya yang tercermin dalam tradisi, kesenian, dan gaya hidup masyarakatnya. Potensi hasil pertanian dan perkebunan yang melimpah memberikan nilai tambah dalam

perencanaan kawasan pusat Desa Pentur. Kegiatan ini juga menciptakan inisiasi penting, menjadikan Desa Pentur sebagai Desa Binaan Prodi PWK Universitas Semarang. Hal ini membuka pintu bagi berbagai kegiatan penelitian dan pengabdian masyarakat di masa depan, dengan melibatkan aktif partisipasi warga setempat. Maskuradi menegaskan, "Kami berharap ada banyak kegiatan penelitian dan pengabdian yang dilakukan di sini, yang melibatkan masyarakat kami secara langsung" ungkapnya.

Kunjungan dosen PWK Universitas Semarang ke Desa Pentur bukan hanya mengenai memberikan solusi desain, tetapi juga tentang merangkul potensi dan kearifan lokal sebagai fondasi pembangunan yang berkelanjutan. Dengan semangat kolaborasi yang kuat, Prodi PWK USM berkomitmen untuk terus berperan aktif dalam mendukung pembangunan Desa Pentur, menciptakan hubungan yang berkelanjutan, serta memberikan dampak nyata bagi perkembangan wilayah yang penuh potensi ini. (*)